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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
im September 2006 fand das erste Magdeburger Seniorenforum im Ratssaal statt. 
 
Nach dem Beispiel des Jugendforums haben sich Senioren aus Vereinen, Verbänden und 
Parteien aber auch als Einzelpersonen Gedanken über ihr Leben in Magdeburg gemacht und 
Vorschläge zur besseren Einbeziehung der älteren Generation in das gesellschaftliche Leben 
in der Landeshauptstadt unterbreitet oder sowohl erfreuliche aber auch problematische Dinge 
im Zusammenleben benannt. 
Eine Vielzahl von Anträgen zu den unterschiedlichsten kommunalen Handlungsfeldern 
wurden gestellt und bestätigt oder abgelehnt. Diesen bestätigten Anträgen des Seniorenforums 
muss sich ja aber nun der Stadtrat annehmen. 
 
Zwar haben Vertreter aus Fraktionen als Gäste dem Seniorenforum beigewohnt, aber das 
allein führt ja noch nicht zu Entscheidungen des Stadtrates. 
 
Deshalb muss ich nach mehr als einem Vierteljahr fragen: 
 
Herr Oberbürgermeister,  
wann legen Sie dem Stadtrat die Anträge, die während des Seniorenforums die Zustimmung 
der Anwesenden erhielten, gemeinsam mit Ihrer Stellungnahme dem Stadtrat vor, damit sich 
der Stadtrat sachkundig mit den Inhalten befassen kann und bei Akzeptanz die zur Umsetzung 
erforderlichen Beschlüsse fasst?  
 
 
In diesem Zusammenhang erlaube ich mir auch die Nachfrage, wann über das Dezernat V und 
die Beigeordnete Frau Bröcker der Tätigkeitsbericht des Seniorenbeauftragten vorgelegt 
wird? 
 
 
 
Regina Frömert 
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